

Le service d'électricité est rétabli dans la plupart des États du Venezuela



Caracas, 24 juillet (RHC)- Le ministre de l'énergie électrique du Venezuela, Freddy Brito, a mis l'accent sur le rétablissement de la totalité du service électrique dans la plupart des États du pays touchés par le sabotage perpétré contre le système électrique.

Sur son compte twitter, Freddy Brito a fait savoir que les travailleurs de ce secteur poursuivent le travail dans les autres territoires pour parvenir à la normalisation de la distribution.

Le travail ininterrompu des travailleurs a permis de garantir la reconnexion en moins de 24 heures après l'attaque électromagnétique dans la région sud-orientale de Guayana où est généré le gros de l'électricité nationale.



Radio Habana Cuba